
ねぇ。ごうた君。
僕たち中１の高校入試は
今までと変わるらしいよ。

そうですね。中１の皆さんが
高校入試を行う2022年度
から新入試に変ります。
北海道教育委員会からこの
ような発表がありました。

僕も聞いたよ。
今まで60点満点だったのが、
100点満点になるんだって。
試験時間も45分から50分に
長くなるらしいよ。
他には何が違うんだろう。

「学校裁量問題」を
廃止するっていうこと
は、難しい問題が
無くなるってこと？

でも、「基礎的内容と、思考力・
判断力・表現力などを問う内容を
バランスよく組み合わせて出題」
ともあるよ。

ををっ
？

北海道学力コンクールは、北海道最大級の『高校入試 対策模擬試験』です。
現中１生から対象となる新公立高入試制度。まだまだ不確定要素はありますが、
道コン事務局では受験生の不安を払拭できるよう努めてまいります。

北海道最大級の公開模擬試験
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○「学校裁量問題」を廃止し、入試問題を一本化する。

○基礎的内容と、思考力・判断力・表現力などを問う内容
をバランスよく組み合わせて出題する。

○ 5教科の入試配点は、現在の１教科 60 点満点から 100 点
　満点に変更する。
　試験時間は１教科 45 分間から、50 分間に延ばす。

北海道教育委員会発表資料より作成

現在の入試では、主に上位校の国数英３教科に応用力を重視した『裁量問題』
が出題されています。
新しい制度では、全ての受験生に、全ての教科で「読み解く力」や「説明する力」
を試す出題が増えるのではないでしょうか。
例えば、資料を用いた問題や、実生活の場面を題材とした問題など、知識の
活用を重視した出題が予想されます。
教育委員会としても制度変更をきっかけに、北海道の学力向上をはかろうと
いう意図があると考えられます。

つまり、入試が
難しくなるって
こと！？

そうですね。
入試制度が変わる時は、過去問にはなかった形式の
問題が出題され、時間配分が思うようにいかないなど、
普段の実力が発揮できないこともあります。
そのため、しっかりとした対策が必要と言えます。

今まで標準問題を選択して
いた学校を受験する人も、
対策がいるってことか。

対策かぁ。
どうすればいい
んだろう。

今までの入試の過去問を
解くだけでは不安がある
ってことだね・・・。

北海道学力コンクールでは、
現中１の皆様向けに100点満点
で問題を出題。
今まで中３生向けに裁量問題を
作成したノウハウを生かして、
２年後の入試までに万全な準備
ができるよう応援いたします。

よし！入試本番で実力を発揮できる
ように道コンで準備をしておこう！！

!!
!!

!!

大丈夫です！！

                   安心してください！！

大丈夫です！！

                   安心してください！！
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そのため、しっかりとした対策が必要と言えます。
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新しい制度では、全ての受験生に、全ての教科で「読み解く力」や「説明する力」

例えば、
活用を重視した出題が予想
教育委員会としても制度変更をきっかけに、北海道の学力向上をはかろうと
いう意図があると考えられます。

が出題されています。
新しい制度では、全ての受験生に、全ての教科で「読み解く力」や「説明する力」
を試す出題が増えるのではないでしょうか。

資料を用いた問題や、実生活の場面を題材とした問題など、知識の
されます。

教育委員会としても制度変更をきっかけに、北海道の学力向上をはかろうと

新しい制度では、全ての受験生に、全ての教科で「読み解く力」や「説明する力」
を試す出題が増えるのではないでしょうか。
例えば、資料を用いた問題や、実生活の場面を題材とした問題など、知識の
活用を重視した出題が予想されます。
教育委員会としても制度変更をきっかけに、北海道の学力向上をはかろうと
いう意図があると考えられます。

ような発表がありました。
北海道教育委員会からこの北海道教育委員会からこの
ような発表がありました。

そうですね。
高校入試を行う2022年度
から新入試
北海道教育委員会からこの
ような発表がありました。

中１の皆さんが
高校入試を行う2022年度
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作成したノウハウを生かして、
２年後の入試までに万全な準備
ができるよう応援いたします。
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現中１の皆様向けに100点満点
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